

Ouverture d'une interface de programmation sur le Registre français des Garanties d'Origine de biogaz et mise à jour des Conditions Générales d'Utilisation

Chers titulaires de compte,

A partir de juillet 2024, EEX met à disposition des utilisateurs du Registre des Garanties d'Origine (RGO) du biogaz une interface de programmation ou « API » (Application Programming Interface). **La connexion à l'API du registre permet aux utilisateurs ayant beaucoup d'opérations à effectuer sur le registre d'automatiser leur processus.**

Il incombe à chaque titulaire de compte de mettre en place, à ses propres frais, l'architecture informatique et les interfaces nécessaires à l'utilisation de l'API selon les règles explicitées en annexe 2 dans les Conditions Générales d'Utilisation mises à jour en conformément à leur article 13. L'accès au service est gratuit mais l'assistance aux titulaires de compte est facturée selon les conditions contractuelles en place et la tarification suivante :

- Instructions initiales pour l'installation (réunion de 3 heures) : 1 500 €
- Soutien au système, développement et consultation au-delà de la configuration initiale : 250 €/h
- Accès à une plateforme de test :
 - pendant au moins 3 mois : 1 000 €/mois + 3 000 € pour la mise en place
 - pendant au moins 12 mois : 1 000 €/mois + la mise en place est gratuite

L'assistance aux utilisateurs est assurée par notre prestataire de service, Grexel, filiale détenue à 100% par EEX, qui développe la plateforme informatique de registre. Les documents liés et le support sont pour le moment en anglais.

Pour demander l'accès à l'API, les utilisateurs doivent signer l'annexe 1 des Conditions Générales d'Utilisation en pièce jointe de cette communication et renvoyer le document au département Customer Care d'EEX. Une fois la réception de ces Conditions Générales d'Utilisation signées, un manuel utilisateur, les différents liens de connexion seront envoyés ainsi que les contrats de service avec Grexel si le titulaire de compte souhaite une assistance pour accéder à l'API.

En outre, une annexe supplémentaire (annexe 3) a été ajoutée aux Conditions Générales d'Utilisation concernant la spécification des comptes multiples dans le registre.

Bien cordialement,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com

Opening of a programming interface on the French Registry of Guarantees of Origin for biogas and update of the Standard Terms and Conditions

Dear account holders,

From July 2024, EEX will provide users of the Registry of Guarantees of Origin (RGO) with an Application Programming Interface (API). **Connecting to the registry API allows users with a large number of operations to carry out on the registry to automate their process.**

It is the responsibility of each account holder to set up, at their own expense, the IT architecture and interfaces required to use the API in accordance with the rules set out in Appendix 2 of the Standard Terms and Conditions updated in accordance with Article 13. Access to the service is free of charge, but account holder support is invoiced as follows:

- Initial instructions for setup (3-hour meeting): €1,500
- System support, development and consultation beyond initial setup: €250/hour
- Access to the testing sandbox:
 - for at least 3 months: €1,000/month + €3,000 for set-up
 - for at least 12 months: €1,000/month + set-up free of charge

User support is provided by our service provider, Grexel, a wholly-owned subsidiary of EEX, which develops the registry IT platform. Related documents and support are currently in English.

To request access to the API, users must sign Appendix 1 of the Standard Terms and Conditions attached to this communication and return the document to EEX Customer Care. Once the signed Standard Terms and Conditions have been received, a user manual and various connection links will be sent together with the Grexel service contracts if the account holder requires assistance in accessing the API.

In addition, a supplementary appendix (Appendix 3) has been added to the Standard Terms and Conditions concerning the multiple accounts specification in the registry.

Yours sincerely,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com